
会議録 

会 議 の 名 称 令和４年度第１回あま市社会教育審議会 

開 催 日 時 令和４年５月２７日（金）午前１０時から 

開 催 場 所 美和公民館 ２階会議室 

内 容 

１ 会長、副会長の選出について 

２ 会長あいさつ 

３ 令和３年度生涯学習事業報告について 

４ 令和４年度生涯学習事業計画（案）について 

５ その他 

会 議 資 料 

会議資料（PDF） 

・資料 1 令和３年度 社会教育事業報告 

・資料 2 令和３年度 社会体育事業報告 

・資料 3 令和３年度 文化振興事業報告 

・資料 4 令和４年度 社会教育事業計画（案） 

・資料 5 令和４年度 社会体育事業計画（案） 

・資料 6 令和４年度 文化振興事業計画（案） 

・資料 7 令和４年度 社会体育施設利用団体登録数種目別競 

技人口一覧表 

・資料 8 令和４年度 会議研修会等の参加依頼予定表 

公 開 ・ 非 公 開 の 別 

(非公開の場合はその理由) 
 公開 

傍 聴 人 の 数 

(公開した場合) 
 ０人 

出 席 委 員 

近藤哲夫会長、大西純滋副会長、安江利成委員、柳久保将行委

員、粂野克好委員、溝口由紀江委員、石塚建伸委員、中川 勲

委員、村上千代子委員、佐藤典子委員、吉川孝子委員 

欠 席 委 員 １人 

事 務 局 

（教育委員会）松永裕和教育長 

（教育部）鎌倉崇志教育部長 

（事務局）内山伸也生涯学習課長、大堀俊和スポーツ課長、 

後藤好和生涯学習課主幹、堀田拡二スポーツ課主幹 

担当職員５名 

会議の経過 

１ 会長、副会長の選出について 

  委員の互選により、近藤哲夫委員が会長に、大西純滋委員が副会長に選出された。 



 

２ 会長あいさつ 

 

３ 令和３年度生涯学習事業報告について 

  社会教育事業報告について、社会教育担当より報告 

社会体育事業報告について、スポーツ担当より報告 

文化振興事業報告について、文化振興担当、社会教育担当より説明 

（会長） 

  令和３年度生涯学習事業報告について、承認していただけますか。 

 （委員） 

  承認。 

 

４ 令和４年度生涯学習事業計画（案）について 

  社会教育事業計画（案）について、社会教育担当より説明 

社会体育事業計画（案）について、スポーツ担当より説明 

 文化振興事業計画（案）について、文化振興担当、社会教育担当より説明 

（会長） 

  令和４年度生涯学習事業計画（案）について、承認していただけますか。 

 （委員） 

  承認。 

 

５ その他 

  令和４年度社会体育施設利用団体登録数種目別競技人口一覧表について、スポーツ担

当より説明 

  令和４年度会議研修会等への参加依頼表について、社会教育担当より説明 

 

＜主な質疑応答＞ 

（質問） 

資料１１ページのチャリティーバザーの日時について、令和３年１１月２７日火曜日    

は土曜日の間違いではないか。 

（回答） 

  土曜日の間違いでした。資料につきましては訂正させていただきます。なお、資料４７

ページのあま市女性の会補助事業の一部の開催地及び日時につきましても訂正する箇

所がございましたので併せて訂正させていただきます。 

（質問） 

  資料１５ページの子ども・若者支援事業について、社会困難を有する子ども・若者の実

態調査などはどのようになっていますか。 

（回答） 

実態調査については行っておりませんが、内閣府の調査において、１５歳から３９歳ま 



での１.４３％がひきこもりとの推計値が示されており、これをあま市に置き換えます 

と３６８人がひきこもりの状態にあるとの推計でございます。 

（質問） 

  資料１５ページの支援事業について、福祉課等、他課との連携はどのようになっていま

すか。 

（回答） 

  子ども・若者支援地域協議会に学校教育課始め社会福祉課等が加わっており、社会福祉 

  課の生活困窮窓口への相談者に関する情報提供や相談者の紹介、また、生活困窮の窓口 

  からの紹介など相互に連携して継続的な支援を実施する体制を取りながら運営してお 

  ります。 

（質問） 

資料５５ページの社会体育事業計画（案）について、スポーツ行事・大会の項目に令和 

３年度に実施したディスクゴルフ大会が無いがあまスポーツクラブで行うのか。 

（回答） 

ディスクゴルフ大会については、旧地域スポーツ員の方々で決められた事業として実施

されていました。旧町では、ディスクゴルフ大会以外にもビーチボールバレーや綱引き

大会なども実施しており、必ずしもディスクゴルフ大会を実施するものではありません

が、もし実施するのであればあまスポーツクラブへ依頼をするなどしていくことになる

かと思います。なお、今年度に関してはスポーツ推進委員の主催による市民体力テスト

を実施させていただきますのでよろしくお願いします。 

 

 

 

                                    以上 

 

 


